

岩屋観音にぎわう 「おせったい」に74人 4/24

岩屋観音保存会と地域おこし協力隊が整備してきた参道と竹林を見てもらい、岩屋観音の存在を知ってもらうために、「おせったい」が催されました。「何十年ぶりにお参りした」とか「岩屋観音のお堂に初めて登った」という方もけっこういらっしゃいました。また、西馬城小学校の先生方や子どもたちも来てくれました。四日市や山下などからの参拝者もありました。



「ようこそ岩屋観音へ」（保存会・協力隊の面々）



山腹にある岩屋観音堂（房常さんドローン撮影）



誘い合わせて来られた方々



95歳の岩金フサエさん（右下）も登りました

岩屋観音

養老年間（約1300年前）^{にんもんぼさつ}仁聞菩薩がこの洞窟で3年間修業したと伝えられています。江戸時代に大字下乙女の長安寺の僧が川筋33番の観世音を作り、第6番目の札所にしたとの言い伝えがあります。以前は地域内外から参拝者が多かったそうですが、時代と共に訪れる人が少なくなり、参道も荒れていたのを保存会や地域おこし協力隊が整備を続けています。

雨の中、大元神社例祭・御許山山開き 4/29

今年も昭和の日、御許山大元神社で例祭・山開きが催されました。あいにくの雨で例年より少なめながら、数十人の参拝登山者がありました。中にはタクシーを待たせて登る熱心な方もおられました。地域おこし協力隊の森さん、日高さんもカッパを着て参拝登山しました。



正覚寺登山口には参拝者の車がずらり



雨の中、熱心な参拝者の皆さん

地域を探検学習 遠足で西馬城小の子どもたち 4/30

生目神社で弁当を食べた後、神社の由来を聴き、旧西馬城村役場、消防団格納庫、旧西馬城小学校跡を見て回りました。西馬城小の昔の配置図や写真と見比べながら興味津々のようでした。



6月の行事 ※ 12日 8:30～ 小学校の廃品回収。詳しくは学校からのチラシをご覧ください。

日	月	火	水	木	金	土
		1 交通安全 街頭啓発活動	紙 2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12 廃品回収
13	び・P 14	15	16	17	18	19
20 父の日	缶 21	22	23	24	25	26
27	不燃 28	29	30			

【訂正】前号の御許登山口の看板について「日・英・韓・中の4か国語で表記」は「日・英・中の3か国語で表記」に訂正します。